

Cienfuegos et l'île de la Jeunesse améliorent leurs indicateurs de santé



La Havane, 26 déc. (RHC).- L'île de la Jeunesse qui a le statut de commune spéciale, détient cette année les meilleurs indicateurs de Cuba pour ce qui est du programme de santé infantile et d'attention maternelle.

L'île de la Jeunesse termine 2016 avec un taux de mortalité infantile de 2,1 pour mille et de 0 mort maternelle, ce dernier chiffre est observé depuis 14 ans déjà.

Le Dr Ivan Silvera, directeur de la santé publique dans cette commune au statut spécial, a attribué ces résultats à la consolidation du programme d'attention primaire qui garantit le suivi jusqu'au moindre détail des femmes enceintes.

Par ailleurs, la province de Cienfuegos, dans le centre de notre pays, termine l'année avec un taux de mortalité infantile de 2,8 pour mille, le second le plus faible de notre pays.

Le Dr Salvador Tamayo, directeur provincial de la santé publique, a mis en exergue la contribution d'une initiative appelé, le Palais de la Maternité, un centre d'accueil dans la capitale provinciale pour garantir la

surveillance prénatale des grossesses à risques.

Il a également souligné le travail réalisé par les salles de soins intensifs pour enfants et femmes en couche, ainsi que le service de néonatalogie de l'hôpital provincial.

«L'accent est mis sur les processus ayant trait à la prévention, aux soins des femmes enceintes à risques, notamment les plus jeunes, à la nutrition, à l'hypertension artérielle, aux infections de transmission sexuelle, des aspects qui ont des répercussions sur la santé reproductive et sur la qualité de vie des femmes» a-t-il souligné dans des déclarations à la presse.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/116676-cienfuegos-et-lile-de-la-jeunesse-amelioent-leurs-indicateurs-de-sante>



Radio Habana Cuba